



## Gabinete de Política Social lleva otra vez jornadas sociales a la provincia Barahona

### Descripción

*El Gabinete de Política Social ha visitado el 75 % de los municipios de Barahona.*

**Barahona. Lunes, 15 de abril de 2024.** El equipo del Gabinete de Política Social volvió a visitar la provincia Barahona durante el pasado fin de semana para llevar a cabo varias jornadas de servicios sociales enfocadas en ofrecer soluciones inmediatas a los problemas de corto y mediano plazo de la población en condiciones de vulnerabilidad social

En total, ya son nueve los municipios de la provincia Barahona visitados por el equipo del Gabinete de Política Social y la Red de Protección Social, que dirige Tony Peña, para llevar más de doce servicios sociales a sus municipios. En esta ocasión, el personal de la institución visitó desde el pasado viernes los municipios de Pescadería, Las Salinas y Vicente Noble, y sus respectivos sectores de Camboya, Pueblo Nuevo y Los Lirios.

Peña aprovechó para resaltar la importancia de estas jornadas sociales que buscan llevar soluciones a las problemáticas de salud y alimentación que presentan, de acuerdo con el mapa de pobreza establecido por el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN).

“Una Jornada de inclusión, que generalmente no se hacía antes, por eso, por órdenes del Presidente, hicimos esta Jornada en la cual incluimos servicios que son permanentes y momentáneos, como por ejemplo la tarjeta Supérate que la pueden solicitar y obtener todos los beneficios que contiene, también les traemos el Seguro Senasa para que todos tengan sus seguros médicos, en otros servicios que son totalmente gratis para todos ustedes”, indicó Peña.

De su lado, el director de salud del Gabinete de Política Social y director de las Jornadas Sociales, Guillermo Moringlane, explicó a los comunitarios de qué constan los servicios que ofrece la Jornada Social, recordando que el Gabinete es la cara social del Gobierno de la República Dominicana.

“En enero estuvimos aquí y hoy estamos aquí nuevamente, esta jornada que no sólo cuenta con los servicios del Gabinete de Política Social, sino que también cuenta con las instituciones que conforman

la Red de Protección Social, para traerles estos servicios que son dirigidos para los que menos pueden y más lo necesitan, con una serie de beneficios que serán de manera permanente como son la tarjeta Supérate y el Seguro Nacional de Salud SENASA, le recordamos que esta es una institución que trabaja de lunes a lunes para el beneficio de todos ustedes”, agregó Moringlane.

La gobernadora de la provincia Barahona, Genara González, agradeció al coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, por regresar a traer soluciones al pueblo de Barahona, e instó a los munícipes a aprovechar cada uno de los servicios que les ofrecen las jornadas sociales.

“Aquí estamos nuevamente dando la cara por ustedes, agradezco a Tony Peña por estar aquí nuevamente trayendo soluciones para Barahona, aquí les traemos los servicios que ustedes se merecen, dándole gracias a nuestro Presidente que piensa en la gente”, expresó González.

Los servicios ofrecidos en la Jornada Social son: entrega de medicamentos por la fundación El Buen Samaritano y PROMESE CAL, ventanilla única para inscripción y consulta de la tarjeta Supérate, entrega de alimentos cocidos de los Comedores Económicos, unidad odontológica por el Gabinete de Política Social, consultas médicas por el Servicio Nacional de Salud, entrega de raciones alimenticias crudas por los Comedores Económicos, afiliación y entrega de Seguro Senasa, consultas por la dirección Provincial de Salud Pública, afiliación a la pensiones solidarias, por CONAPE y la venta de alimentos a bajo costo por INESPRES.

**Fecha de creación**

2024/04/15